



Ayuntamiento de Avilés

Principado de Asturias

Alcaldía

ESTRATEGIAS COLECTIVAS DE CIUDAD PARA UN VOLUNTARIADO DEL SIGLO XXI

Jornada inaugural

Estimados/as amigos/as:

Avilés tiene una gran tradición en voluntariado como una de las principales vías de participación comunitaria en la mejora de nuestro medio urbano.

Las entidades sociales, la ciudadanía y la propia administración pública impulsan acciones voluntarias en ámbitos muy diversos, intentando dar respuesta a las múltiples realidades de nuestra sociedad.

Asistimos a una etapa de importantes transformaciones y creemos que es necesario reflexionar e identificar los retos de futuro del voluntariado de nuestra ciudad.

Por eso queremos iniciar un proceso de trabajo conjunto, que tenga en cuenta diferentes perspectivas y puntos de vista de la realidad de la acción voluntaria, proceso que nos servirá para realizar propuestas de actuación a incorporar en una estrategia propia.

Implicar a todos los actores que intervienen en la acción voluntaria nos proporcionará una dimensión más acertada del voluntariado que quiere y precisa la ciudad de Avilés.

Iniciamos esta tarea el próximo día 22 de septiembre con una jornada de trabajo a la que te invitamos y esperamos que puedas acudir.

Te damos las gracias por tu colaboración y esfuerzo.

Avilés, 13 de setiembre de 2017.

Mariyí Montesión
ALCALDESA DE AVILES